

## Hospital de campaña en círculo infantil de Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 17:38

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 442



Consolación del Sur es uno de los municipios de Pinar del Río con alta incidencia y dispersión del nuevo coronavirus. Entre las medidas que allí se adoptan está el incremento de las capacidades de ingreso en el círculo infantil La Edad de Oro, donde se adecuó para pacientes positivos en edad pediátrica un hospital de campaña; este es uno de los nueve hospitales habilitados en este municipio, donde la tasa de incidencia supera los 2000 por cada 100 000 habitantes.

Los trabajadores del círculo infantil La Edad de Oro cambiaron su rutina diaria para dedicarse a atender niños enfermos de COVID-19. En la instalación docente del municipio de Consolación del Sur se habilitaron 52 camas.

“Extendimos nuestra jornada laboral, organizada por turnos diarios. Limpiamos la institución, tanto en las áreas de servicio como en las salas donde están los pacientes ingresados. Repartimos los alimentos y le calentamos agua a los pacientes y sus acompañantes para el baño”, comenta la directora de la institución Dianelis Cruz Cabrera.

Un equipo compuesto por dos médicos y tres enfermeras se encarga de la atención de los niños entre tres y 12 años ingresados en este hospital de campaña y de hacer cumplir las medidas sanitarias necesarias para el cuidado de los familiares que los acompañan y de los trabajadores.

## Hospital de campaña en círculo infantil de Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Miércoles, 22 Septiembre 2021 17:38

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 442

---

“Enseguida me atendieron. Nos hicieron diagnóstico clínico y nos medicaron”, Mileidys Lorena Breto, acompañante de niño ingresado “Todos los médicos son muy buenos con nosotros, nos atienden. Están al tanto de nuestra salud. La limpieza es buena. Aunque estoy enferma el trato de los médicos y trabajadores me hace sentir satisfecha”, consideró la niña Jenifer Duarte Ortega, ingresada en este hospital de campaña

Los trabajadores del círculo infantil La Edad de Oro, junto al personal de la salud forman un equipo que realiza largas jornadas de trabajo en la atención de los pacientes y sus acompañantes, labor en la que ponen corazón y profesionalidad.

